



An die Redaktion

- der Ruhrnachrichten
- der WAZ
- des Stadtanzeigers

12. Dezember 2008

SPD-Obercastrop-Mitte blickt auf 2008 zurück und begeht Jahresabschluss am 17.12.08

Am kommenden Mittwoch, dem 17.12.08, begeht die SPD-Obercastrop-Mitte ihren Jahresabschluss um 18.30 Uhr im Haus Henze an der Bochumer Straße. Es wird beim traditionellen Grünkohlessen einen politischen Rückblick durch Ratsmitglied Daniel Molloisch auf das Jahr 2008 geben. Für die Obercastroper SPD stand dies vor allem im Zeichen der Umwelt. Eine Bürgerversammlung zum Thema „Energie sparen“ im Sommer, aber vor allem das Thema „Langeloh“ beschäftigte die Lokalpolitik. „Ich freue mich, dass wir im Langeloh in diesem Jahr drei wichtige Sachen geschafft haben: Erstens wurde der naturkundliche Lehrpfad im Umweltausschuss auf den Weg gebracht.

Zweitens wurde eine illegale Wohn-Nutzung beendet und das Grundstück wieder der Natur zurückgegeben.

Drittens haben wir den RVR dazu bewegt, die durch Waldarbeiten angerichtet massiven Schäden an den Wanderwegen zu beseitigen“, zieht Daniel Molloisch Bilanz. Natürlich ist der Ortsverein auch bei der Wiederaufforstung des geräumten Grundstücks dabei. Mit dem Vestischen Umweltzentrum wurde vereinbart, sich an einer Pflanzaktion zu beteiligen.

Wir bitten um Veröffentlichung.

Gez. Daniel Molloisch
Vorsitzender